
 Придаточные  предложения  
связываем с помощью 
местоимений: 



who (который), whose (чей), 
whom (кого), 
which,  that (который), 
where (где),     when (когда), 
why (почему).



•who или  that используем когда 
говорим о людях 
(одушевленных лицах). 
•  The man who ( that) built our 
house lives in Moscow. – 
Мужчина, который построил 
наш дом, живет в Москве.



•which или  that используем когда  
говорим о предметах 
(неодушевленных объектах) или о 
животных.
•The film which (that) you advised me 
to watch is very boring. – Фильм, 
который ты посоветовал мне 
посмотреть, очень скучный.



•Используя whose вместо указанных 
слов в отношении людей, животных и 
предметов, мы выражаем 
принадлежность чего-либо кому-
либо.
•      Tina is the girl whose father works 
in a bank. – Тина – та девушка, чей 
отец работает в банке.



•Если  местоимение является 
подлежащим придаточного 
предложения, опускать его 
нельзя. 
•  I know a boy who is from India. – 
Я знаю мальчика (который) из 
Индии.    



•Если местоимение является  
дополнением, можем  опустить само 
местоимение в предложении.
•The best city (that) I ever visited is 
Madrid. – Мадрид – самый 
прекрасный город, в котором я 
когда-либо была.



•Whose - никогда не опускается!
•He moved to Chicago when he 
was 25 years old. — Он 
переехал в Чикаго, когда ему 
было 25 лет.



•Can you tell me where I can 
park my car? — Не могли бы 
вы мне сказать, где я могу 
припарковать машину?


